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令和６年第５回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和６年４月２４日（水）午後３時 

閉会 令和６年４月２４日（水）午後３時３５分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    米 山 英津子 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        清 水   徹 

教育委員        末 松 桂 子 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         後 藤 勝 巳 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校給食センター事務長       師 入 泰 久 

学校教育課長            遠 藤 睦 史 

学校教育課主幹           原 尾 智 司 

関商工高等学校事務長        丹 羽 岳 史 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和６年第４回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（３月２３日から４月２４日） 

（４）議事 

議案第１３号 令和６年度岐阜県教科用図書美濃地区採択協議会設 

           置・運営方針について 

議案第１４号 関市公立学校等施設整備計画の事後評価について 

（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 
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○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和６年第５回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

４月の定期異動によりまして、メンバーが一部変更になり 

ました。お手元の教育委員・事務局名簿にそって、異動のあ

った職員の紹介をさせていただきます。 

（自己紹介） 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和６年第４回の会議録の承認について、事務局の報告を

お願いします。 

教育総務課長  （第４回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  事業報告の前に、私事ですが、３月議会で議員の皆様の同 

意を得て、４月１日から任期３年の２期目に入りました。よ 

ろしくお願いします。 

それでは、３ページをご覧ください。 

３月２９日は、退職、転出される方々に辞令を交付しまし 

た。 

４月１日は、転入された方々に辞令を交付しました。 

２日は、新聞社２社と同和関係団体に新年度のあいさつに 

  伺いました。 

３日は、小中校長会と小中高特校長会に出席しました。小

中高特校長会は、市内の小中学校と３つの高校、２つの特別

支援学校の校長先生が、年に２回程集まって交流をします。

関市独自の会だと思います。 

４日は、岐阜医療科学大学の入学式が可児市で開催されま

した。看護学部や薬学部など４００人程の新入生がおり、約

半数が関市のキャンパスで学びます。 

        ５日は、中日本航空専門学校の入学式が、文化会館で行わ 

れました。 

 ９日の関商工入学式では、大変落ち着いた雰囲気の中で挙 

行していただき、ありがとうございました。 

        １５日、放課後ふれあいクラブ・学びクラブ指導員の委嘱

式がありました。一番長い方で１６年間務めていただいてい

ます。参加者はコロナの影響もあり少なくなっていますが、

平日の放課後と休日に、子どもたちと一緒になって学習や運
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動するなど、指導員の方々のおかげで子どもたちが触れ合え、

いろいろな活動ができています。  

昨日は、４月から新任校長が赴任した小中学校を対象に

６校を訪問しました。 

        本日は、教育委員会会議です。また、私は、出席しません

でしたが、中学生海外研修の事前説明会を４月１８日の夜に

開催しました。定員２０名のところに６０名を超える参加が

ありました。５月に選考試験を行い、夏休みの前半に実施で

きるよう計画していきます。 

以上です。 

事 務 局 長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議案の審議に 

      入りたいと思います。本日は、議案２件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「議案第１３号 令和６年度岐阜県教科用図書美濃 

地区採択協議会設置・運営方針について」を議題とします。説 

明をお願いします。 

学校教育課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

      ご質問がないようですので議案第１３号を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、議案第１３号を承認し 

ます。 

  次に、「議案第１４号 関市公立学校等施設整備計画の事後 

評価について」を議題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

      ご質問がないようですので議案第１４号を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、議案第１４号を承認し 

ます。 

    本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

 ５回教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 

 

 

 


